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渡良瀬遊水地保全・利活用協議会

第１回賢明な利活用及び地域振興検討合同部会 議事要旨

日 時：平成２８年９月２８日（水） １３時３０分～１５時００分

場 所：栃木市藤岡遊水池会館 ２階大会議室

出席者：別紙出席者一覧表（構成員：３１団体中２１団体（３５名）

             オブザーバー：４団体中０団体（０名）

＜議事要旨＞

※当部会については、栃木市が事務局を務めることとなっており、栃木市が部会長を担当。

栃木市遊水地課田村主査が司会進行。

（１）開会

 ・司会より開会の辞

（２）挨拶

 ・本会の部会長を務める、栃木市遊水地課深津副主幹より

【部会長】

部会長である、遊水地課 荒川課長が所用により欠席のため、代理としてご挨拶申し上げる。

この合同部会は、８月の第４回協議会においてご承認をいただいた。今回から 4つの部会を 2部
会毎に分けて合同で開催するもの。今回がはじめてとなり、限られた時間であるので、どこまで

議論が進められるか分からないが、ぜひとも忌憚のないご意見等をいただき、活発な議論をお願

いいしたい。

 ・司会より配布資料の説明と確認あり

（３）議題の（１）部会のテーマ及び進め方について

【議長】

事務局より説明をお願いする。

○事務局

資料１、２により部会のテーマ及び進め方等と今後のスケジュール等について説明。

【議長】

  只今説明のあった資料１、２について、何か、質問、意見等があればお願いしたい。

 ・特に意見等なし。

  特に無いようなので、本件については、資料１、２のとおり進めることで、ご異議ないか。

 ・異議なしの声あり。

【議長】

議題の（２）具体的なテーマについて事務局より説明をお願いする。

○事務局

 ・資料３～資料３－④によりロゴマーク募集に関する今後のスケジュール等を説明。

参考１
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・資料１の２に記載の議論の進め方について、グループワークの進め方等を説明。

【議長】

  只今説明のあったロゴマークの件及び本日のグループワークの進め方について、何か、質問、

意見等があればお願いしたい。

 ○渡良瀬遊水地アクリメーション振興財団 白井氏

 ・この内容だけでは、かなり幅広の意見になると思うが、そういう理解で良いのか。

 ・道路管理者にお願いするようなものもあれば、利用者のマナーに関わるようなものもあると思

うが、利用者の側から見て考えていくような内容についての課題を挙げるイメージで良いのか。

【事務局】

 ・ご意見のような考え方でお願いしたい。まずは、考えられるものを挙げられるだけ出していた

だきたい。

【議長】

・他に、ご質問等はないか。

・無いようなので、早速、グループワークに向けての個人作業をお願いする。

（付箋紙を配布し、約１０分間の個人作業を行う）

【グループワーク】

 ・A～Cの３グループに分かれてグループ討議を実施（約３５分間）
 ・グループ討議の結果について、各グループより発表。

【事務局】

 ・グループ討議の結果をとりまとめ、次回の部会までに事前配布し、それを基に検討をお願いし

たい。

【議長】

 ・以上で、議題の（２）の具体的なテーマについて、終了したので、議事終了とする。

（４）その他

 ○渡良瀬遊水地利用組合連合会 松本氏

 ・第３調節池でのイノシシ出没の情報、遊水地周辺農地でのハクビシンの出没や農業被害につい

ての情報提供と意見あり。その対策についても、検討をお願いしたい。

 ○わたらせ未来基金 内田氏

 ・イノシシの注意喚起の看板が設置されたが、書かれている内容までは読まないので、絵などで

表示いた方が分かりやすいと思うので、そのあたりも検討いただきたい。

・事務局より、イノシシ対策については、合同部会②でも検討する旨回答。

 ○事務局

 ・ロゴマークについては、協議会構成市町及び団体のイベント等の周知に使用することを想定し

ているが、その他の使用についてのご意見・ご要望等があれば、事務局まで申出いただきたい。

５．閉会 

・司会より閉会の辞


